# はまごう小だより

~ありがとうの花を咲かせよう!~

伊勢市立浜郷小学校 令和4年5月20日 発行者 平生 理恵 第5号

## ゴールデンウィークが終わりました。

3年ぶりに行動制限のないゴールデンウィークでしたが、皆さんいかがお過 ごしでしたか。4月29日から始まったゴールデンウィークは、飛び石連体で はありましたが、年度初めの疲れを癒す期間となったことでしょう。特に1年



生の子どもたちにとっては、幼稚園や保育園とは生活時間が変わり、慣れるだけでも大変だったことだ と思います。今月末には体育参観も予定しています。気候もまだまだ不安定ですから、健康管理にはくれ ぐれも気をつけて、体調を崩すことなく元気に過ごしてほしいと思います。

#### それぞれの場所に校外学習に出かけました。

全学年、それぞれの場所に校外学習に出かけました。見学地によって休館日が違うため、実施日もまち まちでしたが、どの学年も春の心地よい季節を感じながら出かけることができたようです。出かける前 には、安全な歩き方や見学地での過ごし方のマナーもしっかり学習していました。

1年生は一色公園。一色公園には学校にはない遊具もあ り、それぞれが好きな遊具で遊んでいました。先生と一緒 に花を摘んで、「お母さんにプレゼントするの!」とミニ 花束を作っている子もいました





2年生はいせトピアに行きました。いせトピアにはたく さんのクローバーが咲いていて、子どもたち同士で教え合 いながら、花の冠やネックレスを作っていました。遊具は ありませんでしたが、長縄跳びをしたりボールで遊んだり 走ったりして、思いっきり体を動かしていました。



3 年生と 4 年生はダイムス タジアムに出かけました。朝は 少しお天気が心配だったので、

全員が傘を持っていきました。でも、心配は無用でした。



ていたので、「入れて~!!」と私も仲間に入れてもらいました。

5年生は、徴古館と農業館へ出かけ、日本の歴史と文化の学 習をしました。徴古館には神宮のお祭りに関する資料や御装束 神宝、農業館では自給自足の伝統を守る神饌や農業水産関係の 資料が展示されています。厳かな雰囲気の中で、子どもたちは 通常の参拝だけではうかがい知ることのできないものを体感したことでしょう。





#### 体育参観の練習を頑張っています!

「どっこいしょー、どっこいしょ!ソーラン、ソーラン…」という声が聞こえてきました。運動場に目をやると、6年生が勇ましい姿で『南中ソーラン』を踊っていました。今月末に予定されている体育参観の練習です。運動会が体育参観になってからも、6年生による南中ソーランは続いています。また、どの学年も、体育参観日に向けて、それぞれの演技や競技の練習を頑張っています。これから暑さを感じる日が続くことだと思いますが、コロナ対策と熱中症対策を十分にしながら練習を進めていきます。

体育参観日の子どもたちの頑張りを楽しみにしていてください。









### トマトの苗を植えました!

5月11日、2年生の子どもたちがトマトの苗を植えました。鉢は、昨年朝顔を育てていたものです。 先生の説明を聞くと、子どもたちはお互いに協力し合いながら作業にかかっていきます。「先生が、半分 くらいまで土を入れるって言うとったよ!」と、植木鉢に丁寧に土を入れ、大事そうにトマトの苗を植え ていました。その日から毎日せっせとお水をやりに行く子どもたちの姿が見られます。どんどん大きく なって、やがて可愛い真っ赤なトマトが実を付けてくれることでしょう。

このほかにも、学級園ではゴーヤやへちまなど、いろいろな学年が様々な作物を育てていきます。日に 日に育っていく様子を見るのは楽しいものです。子どもたちも私も、朝の楽しみが一つ増えました。











## スクールカウンセラーさんが変わりました。

スクールカウンセラーは、昨年度の清水麻実子先生に代わり、今年度から新しく 今井 敬之(いまい たかゆき)先生に来ていただくことになりました。お子さん だけでなく、保護者の皆様の相談にも乗っていただけます。「こんなこと相談して もいいのかな。」と思わず、お気軽にお声がけしてください。どんなことでも、とっ ても丁寧に親身になって聞いてくださいます。



相談を希望される方は、担任の先生や養護教諭など、伝えやすい方に連絡してください。

ホッとタイム♡

1年生の教室に行った時、子どもたちは自己紹介をしていました。その時、ふと担任の先生が「校長先生が来てくださったよ。校長先生のお名前も教えていただき

ましょう。」と言ってくれたので、「校長先生の名前は「ひらおりえ」といいます。覚えてください。よろしくお願いします。」と、私も自己紹介しました。その日から、1年生の子どもたちは私を見かけると、「あっ、校長先生や。校長先生の名前覚えとるよ。「ひらおりえ」やよな。」と言ってくれます。自分が小学校1年生の頃、校長先生の名前は知らなかったなぁと思うと、子どもたちと近い関係でいられるようで、とっても嬉しい気持ちになります。